

Reunión de la Comisión Académica del Máster en Tecnologías y Aplicaciones en Ingeniería Informática celebrada de forma remota síncrona el 29 de abril de 2021

En Almería, siendo las 12:00 horas del día arriba mencionado, se reúnen por videoconferencia utilizando la plataforma Google Meet los siguientes miembros de la Comisión Académica del Máster en Tecnologías y Aplicaciones en Ingeniería Informática:

- Ayala Palenzuela, Rosa María
- Castilla Nieto, María del Mar
- Criado Rodríguez, Javier
- Guirado Clavijo, Rafael
- Iribarne Martínez, Luis
- Martínez Ortigosa, Pilar

Se pasa a tratar el siguiente orden del día:

- 1) Posible incorporación de prácticas externas a la titulación y otras posibles modificaciones al título
 - 2) Calendario y horarios para curso 2021-2022
 - 3) Premio mejor TFM curso 2019-2020
 - 4) Propuestas de acciones para el Plan Anual de Calidad
-

1) Posible incorporación de prácticas externas a la titulación y otras posibles modificaciones al título.

Este punto se trata el último puesto que, al comenzar la reunión, la dirección de la ESI todavía no está presente en la reunión y se decide que la información que ella puede aportar es relevante. Una vez que se finalizan los puntos 2, 3 y 4, se trata este punto.

Rosa Ayala nos comenta al resto de la comisión cómo han procedido otras titulaciones para la incorporación de las prácticas externas. Se debate acerca de las distintas opciones posibles.

Todos los miembros de la comisión presentan sus dudas sobre cómo proceder. Algunas de esas dudas incluyen si establecer una nueva asignatura que no sea obligatoria sino opcional, si va a haber suficientes empresas para poder ofrecer las prácticas a los estudiantes, si se puede crear un nuevo módulo para una nueva titulación con el Máster de Profesorado, si se pueden reducir los ECTS del resto de asignaturas para que el máster no vea modificado su número de créditos, etc.

Para la modificación del título habría que enviar la ficha de propuesta de modificación antes del 14 de mayo. Debido a la proximidad de la fecha, se decide dejar la propuesta de modificación para más adelante.

Se decide comentar este aspecto en la próxima reunión de coordinadores de asignaturas. También se decide hablar con Fernando Carvajal para poder resolver algunas de las dudas planteadas. Además, se establece la intención de hacer una recopilación de posibles empresas que pudieran participar en el programa de prácticas. Algunos de los aspectos más importantes: tiempo, presencialidad, convenio, tipo de conocimiento, tipo de continuidad, requisitos de la empresa, requisitos de la titulación, etc.

Para poder recopilar esta información, se decide construir un formulario online para intentar obtener de las empresas la información relevante.

También se decide contactar con el SUE para que nos ayude en la recopilación de esta información.

2) Calendario y horarios para curso 2021-2022.

El horario propuesto ha sido realizado a partir del calendario académico 2021-2022 y del horario utilizado para el título durante el curso 2020-2021 ([enlace](#)).

Cabe destacar que la asignatura de IA queda fuera de los días preferentes para la docencia del máster.

Alfonso Bosch se pone en comunicación con Rafael Guirado para comunicarnos su imposibilidad de dar clases (previsiblemente en la asignatura de VD) en la hora de 18:00 - 20:00. Para solucionar este problema se plantea intercambiar VD con CDM, o cambiar las asignaturas del martes por las del miércoles. Finalmente, Francisco Guindos (como posible coordinador de CDM) propone intercambiar los horarios de CDM con VD. Como consecuencia, se modifica el horario para adaptarlo y evitar un posible solape.

En un correo electrónico, el anterior coordinador del título comenta que es mejor intercalar las sesiones de SI y de SM, en lugar de tener dos días seguidos de cada una. Como consecuencia, se modifica el horario para adaptarlo a esta sugerencia.

Se aprueba el horario propuesto, que será revisado en la próxima reunión de coordinadores de asignatura.

3) Premio mejor TFM curso 2019-2020.

Solo se ha recibido una solicitud, la de Sergio Cáceres Pintor. El trabajo tiene la calidad suficiente para ser merecedor del premio a mejor TFM. Se decide informar favorablemente sobre la concesión del premio a mejor TFM del curso 2019-2020.

4) Propuestas de acciones para el Plan Anual de Calidad.

El coordinador explica que se ha recibido un correo desde la unidad de calidad para que, desde la comisión, se realicen propuesta para el Plan Anual de Calidad. Se deduce que son propuestas diferentes a las particulares de cada titulación.

Como propuestas generales se podrían destacar estas:

- Corrección del formato en el que se exportan los Planes de Mejora, para que se visualice toda la información y que no quede ningún texto recortado.
- Modificar las páginas web oficiales para adecuarlas a las recomendaciones de los informes de acreditación y reacreditación:
 - Informes de seguimiento, realización de quejas y sugerencias, información de acciones de difusión y publicidad del título.
 - Páginas de información de la UAL que se refieren a los servicios de apoyo y orientación, así como a la información de empleo y orientación profesional.
 - Enlaces a la normativa de organización y reguladora de la función coordinadora de los títulos de grado y máster de la UAL.
 - Información relativa a la Comisión Académica para que, además de aparecer en la web de la Escuela Superior de Ingeniería de la UAL, aparezca también en la web de cada título.
 - Renombrar o destacar de otra forma la sección de “Matrículas y becas”, puesto que debe quedarle más claro a los estudiantes que ahí se les ofrece “Orientación Académica”. Quizá podría ofrecerse dicha información en una sección principal con ese mismo nombre (“Orientación Académica”).
 - Solicitar la incorporación de una nueva sección de “Orientación profesional” donde se encuentre información y enlaces al Servicio Universitario de Empleo (SUE) de la UAL.
 - Actualmente, en la parte de la web dedicada a la presentación del título, hay una zona de texto dedicada a las salidas (académicas y profesionales) del título. Sin embargo, no existen enlaces explícitos que permitan a los estudiantes alcanzar los recursos relacionados con el SUE. Por tanto, también se debe solicitar la inclusión de dichos enlaces directos para poder mejorar los servicios de orientación ofrecidos.
- Acciones para poder valorar el grado de satisfacción con las nuevas versiones de las webs de los títulos, incluyendo una valoración sobre la información ofrecida, y si dicha información es accesible y puede encontrarse fácilmente.
- Análisis del contexto social para la posible incorporación de prácticas externas a las titulaciones de Máster.

Se decide enviar esta lista como propuestas para el Plan Anual de Calidad.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 13:30 horas del día 29 de abril de 2021, de todo lo cual doy fe como coordinador del título.

Coordinador del Máster en Tecnologías y Aplicaciones en Ingeniería Informática

Javier Criado Rodríguez